

Busca Sener impulsar política ambiental (El Reforma 04/08/10)

Busca Sener impulsar política ambiental (El Reforma 04/08/10) La titular de la Sener dijo que los programas de uso eficiente de energía son parte de un movimiento mundial en el que participa el País Alma Hernández Ciudad de México (4 agosto 2010).- El desarrollo de la política energética y ambiental no deben estar desligadas, ya que el sector energético contribuye con 65 por ciento de los gases de efecto invernadero, que causan riesgos importantes para el medio ambiente, consideró la Secretaria de Energía, Georgina Kessel. Durante su participación en el Quinto Simposium Latinoamericano de la Energía 2010, la funcionaria precisó que los programas de uso eficiente de la energía y las energías limpias son parte de un movimiento mundial al que México se ha sumado para prevenir los efectos del cambio climático. "La forma en que se produce y consume la energía que consumimos contribuye de manera significativa a los cambios que está experimentando nuestro entorno", detalló Kessel. Esto demuestra que el sector energético es una parte muy importante del problema, consideró la titular de la Sener, por lo que también debe ser parte muy importante de la solución.